



氏名

志茂田 裕

2017年 熊本大学卒業

略歴

2017年 JCHO熊本総合病院 臨床研修医

2018年 熊本大学病院 臨床研修医

2019年 熊本大学病院

耳鼻咽喉科頭頸部外科 医員



座右の銘 なんとかなる

私の一週間

週2回のカンファレンスで、自分一人で判断できないことやわからないことを相談しやすい環境です。ようやく上級医の先生方の話が分かってきて面白くなってきました(笑)

	月	火	水	木	金	土	日
7:00							
8:00	カンファレンス		カンファレンス		術後回診		
9:00	外来業務	手術 or 外勤	外来業務	手術 or 外勤	外来業務		
10:00							
11:00							
12:00							
13:00							
14:00							
15:00	教授回診 病棟業務		外来検査 病棟業務		外来検査 病棟業務		
16:00							
17:00							
18:00	医局会						
19:00							
20:00	外来では色々な検査を自分たちで行っているほか、外来陪席についてたり処置をしたりと、勉強の機会が山ほど転がっています。						
21:00							
22:00							
23:00							

若造なので土日でもバイト当直が入ることも多いのですが、そんなに忙しくはないため自分の勉強等に充てています。休みのときはしっかりと遊びます！

in UTO SUMIYOSHI
#Nagabeta Fishery Tidal Road



手術は入局2年目ながらも少しずつ執刀させてもらえることが増えてきました。経験することによって上達していく実感が得られて、非常に充足感があります！



耳鼻咽喉科を選んだ理由

学生時代は軽音楽部だったので、元々音や声などに興味がありました。それらを扱う診療科であることに魅力を感じ、入局しました。



実際に耳鼻咽喉科医になってみて

まだまだ経験が浅いこともありますが、どの領域においても日々新しい学びがあります。どんなに勉強しても飽きの来ない診療科だと実感しています。



耳鼻咽喉科医になって一番印象に残っていること

舌癌の局所進行例で、疼痛と口腔の持続出血で夜も眠れなくなり、歩くこともできなくなった患者様が、手術で声は失ったものの、術後は痛み止めも不要となり、退院後には歩いて通院できるほどまで回復したことが、とても印象深かったです。

上司からみたあなた

診療では、緻密でフットワークが軽く、いつも感心しています。細やかな性格は、感覚器を扱う耳鼻咽喉科医として必要不可欠ですので、これからの成長が楽しみです！また、機械系統の知識が豊富で、手術中に使用する機器がとても多い耳鼻咽喉科にとって、いなくてはならない存在です。趣味も多彩で、新型コロナの状況が落ち着いたなら、是非、自慢のギターを皆に聞かせてほしいです。



学生、専攻医へのメッセージ！

学生・初期研修医の皆様
どの診療科に進むか、すごく悩んでいるんじゃないでしょうか。正直、どの診療科でも面白さは見つけられるとは思いますが、その見つけやすさにはだいぶ差があるように感じます。耳鼻咽喉科は実際に飛び込んでみないと面白さが分かりにくい診療科だと思うので（ドラマの題材にもなりませんね…）、ぜひ一度回ってみてください。お待ちしております。

専攻医の先生方は、もしどこかでお会いできたら近い身分の者同士、仲良くしてくださると嬉しいです（笑）。

※コロナ前です

